
Communiqué

Pour diffusion immédiate!

Daniel Rocheleau, CPA, CA, dans le siège du directeur général!

Saint-Gabriel (Québec) – **Le 13 février 2020** - Le Centre sportif et culturel de Brandon (CSCB) est heureux de procéder à l'annonce de la nomination de monsieur Daniel Rocheleau, à titre de directeur général.

« Nous sommes très heureux de pouvoir compter sur une personne jouissant d'une aussi vaste expérience, mentionne monsieur Gaétan Gravel, président du CSCB et maire de la Ville de Saint-Gabriel. En plus de bien connaître les réalités du monde municipal, sa grande maîtrise du domaine comptable et sa facilité à communiquer avec les gens représentent des atouts importants pour le développement de notre centre sportif », ajoute-t-il.

« Je suis très enthousiaste et motivé à l'idée de relever ce nouveau défi et très au fait de la situation actuelle du CSCB, mentionne pour sa part monsieur Daniel Rocheleau. Je compte bien attaquer de front plusieurs dossiers prioritaires dès mon arrivée en poste. Le Centre sportif et culturel de Brandon est un véritable joyau, mais nous devons le polir avec stratégie et empressément », assure-t-il.

Comptable professionnel agréé de formation, Daniel Rocheleau est un excellent communicateur. Reconnu pour son sens des affaires et sa capacité à atteindre les objectifs et livrer les résultats escomptés, Daniel Rocheleau constitue sans nul doute un gestionnaire hors pair qui saura mener à bien les destinées et le développement du Centre sportif et culturel de Brandon.

Il entrera en fonction le lundi 17 février prochain.

Pour consulter le site web du Centre sportif et culturel de Brandon, visitez le www.cscb.org.

-30-

Source

Patrice Jetté
Directeur des communications
Ville de Saint-Gabriel